

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Schwarzenbach
vom 02.12.2024

Top 7 Maßnahmen gegen überhöhte Geschwindigkeiten im Wohngebiet

ORM Außerwinkler merkt an, dass er nichts von Verkehrsinseln halte. Er finde Bremsschwellen besser und vermute, dass diese auch günstiger seien.

ORM Palm ergänzt, dass die 30er-Kennzeichnung auf der Straße bereits verblasst sei.

OV Riehmer erwähnt, dass er die mobile Geschwindigkeitstafel positiv fand, diese jedoch wieder abgenommen worden sei.

ORM El Saadi merkt an, dass man die Geschwindigkeit möglicherweise regulieren könne, indem die Autos auf der Straße parken und nicht auf dem Gehweg.

OV Riehmer betont, dass dies problematisch sei, da die Müllfahrzeuge sonst keinen Platz hätten.

Beschluss:

Die Verwaltung möge prüfen, welche Maßnahmen ergriffen werden können, um Geschwindigkeitsüberschreitungen im Wohngebiet entgegenzuwirken.

Abstimmungsergebnis: einstimmig.